

Boletín Número 72
Toluca, México, a 10 de abril de 2017

CUMPLE IEEM 21 AÑOS PROMOVRIENDO LA DEMOCRACIA

- ***Se hizo entrega de reconocimientos a servidores electorales que cumplieron 10 y 15 años de trabajo ininterrumpido en el instituto.***

En el marco de los eventos conmemorativos del 21 Aniversario del Instituto Electoral del Estado de México, se hizo la entrega de reconocimientos a 42 servidores electorales que cumplieron 10 y 15 de labor ininterrumpida, a fin de incentivar el esfuerzo aportado para mantener al Instituto como un organismo comprometido con el desarrollo democrático de la entidad y el país.

Acompañado por la Consejera Electoral, María Guadalupe González Jordan, así como los Consejeros Electorales, Miguel Ángel García Hernández y Gabriel Corona Armenta, el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, destacó que es un momento significativo, pues esta ceremonia se lleva a cabo en forma paralela con la organización del Proceso Electoral para renovar la gubernatura para el periodo constitucional 2017-2023.

Explicó que esta celebración cobra particular importancia debido a que ahora se tiene una institución con una sólida estructura y que ante las reformas electorales que ha habido, se ha adecuando para, además de organizar las elecciones, también promover y difundir la cultura político-democrática, lo que muestra que su gente es la fuerza del Instituto y los invitó a continuar trabajando con profesionalismo.

Ante familiares y amigos, se entregaron los reconocimientos a los servidores electorales que, en esta ocasión, 33 cumplieron 15 años y 9 con 10 años de trabajo continuo en el Instituto.

Por 15 años, de la Unidad Técnica para la Administración de Personal Electoral, Alicia Annel Contreras Silva, Ana María Dávila Luna, Bertha Karina Terrón Arochi, José Zeferino Rivera Flores, Luis Alberto Juárez Cruz, Mayra Miriam Hernández Deras, Miguel Silva Castillo y Susana Odilia Garcés Rodríguez; de la Dirección de Participación Ciudadana, Juan Gabriel Guerra Rodríguez y Yanet Julieta Sotelo Casanova; de la Unidad Técnica de Fiscalización, Aurelia Castillo Manjarrez y Reynalda Martínez Isojo.

Además de la Dirección de Organización, Marco Antonio Gallegos Sánchez; de la Dirección de Partidos Políticos, Alejandro Rodríguez Bastida, Alejandro Rafael Góngora Ortega y Norma García González; de la Dirección de Administración, Álvaro Álvarez García, Arturo Álvarez Martínez, Jesús Valdés Castillo, Juan Manuel Oseguera Higareda y María Ludivinia Leyva Zetina; por parte de la Dirección Jurídico Consultiva, Rommel Iván Santín Romero; de la Unidad de Informática y Estadística, Guillermo Valdez Serrano;

De la Unidad de Comunicación Social, Benito Araujo Maya, Fernando Muñoz Espinosa, Horacio Fernando Mota Quintero y Humberto Aarón Sánchez Garatachia; del Centro de Formación y Documentación Electoral, Glafira Trujillo Guadarrama, Tania López Reyes y Teresita del Niño Jesús Moreno Romero; de la Secretaría Ejecutiva, Juan José Hernández López, Omar Fuentes Monroy y Clara Gutiérrez Andrade.

Por 10 años, de la Contraloría General, Adelaido Romero Flores; de la Dirección Jurídico Consultiva, Miguel Ángel Sánchez González; de la Unidad de Informática y Estadística, Daniel Rodríguez Ávila; de la Unidad de Comunicación Social, Erika Trinidad Domínguez Martínez; del Centro de Formación y Documentación Electoral, Graciela Martínez Huerta; de la Secretaría Ejecutiva, Hugo César Pacheco Ramos, Luis Enrique Fuentes Tavira, José Enrique Álvarez Soto y Urbano Laureano Álvarez Morán.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social